
 - UE -

Une société de gestion espagnole rejoint amLeague

Jean-François Tardiveau le 03/03/2011

La société amLeague compte une société de gestion supplémentaire dans son championnat. L'espagnol Bestinver, qui disposait à la fin du mois de février de 3,03 milliards d'euros, ce qui place l'établissement au douzième rang des sociétés de gestion outre-Pyrénées, va concourir, pour commencer, dans le cadre du mandat Europe. Son intégration est prévue le 31 mars prochain pour débiter la compétition à compter du deuxième trimestre.